

PRESENTACION



Cuando vea la luz este número de *Cuadernos de Artroscopia*, ya no figuraré como director y la razón es simple. Consideramos cumplida la etapa de infancia y adolescencia y la revista ya es madura, es vuestra. Javier Vaquero, hasta ahora Redactor Jefe, ocupará mi cargo como Director, en otra etapa no menos difícil en la que pasará a ser el Órgano Oficial de expresión de la A.E.A. Durante esta época la técnica artroscópica será de uso tan común en nuestros quirófanos que nos planteamos, en un tiempo no muy lejano, la razón de ser una Asociación para defender y difundir una técnica que no tendrá detractores.

Solamente un enemigo rondará a la técnica quirúrgica artroscópica, cada vez más prestigiada. Nosotros mismos, si no somos capaces de utilizar la cirugía, aunque sea poco invasiva, con mesura, limitar las indicaciones, apurar los estudios diagnósticos previos e insistir una y otra vez en la evidencia de que es mejor una buena cirugía convencional que una mala técnica artroscópica.

En este mismo período, como presidente de la A.E.A. trabajaré en silencio y duramente para intentar dar otro paso adelante en el camino irreversible por el que todos caminamos.

Espero que disfrutéis de los interesantes trabajos que en este número se presentan.

Dr. E. Galindo Andujar
Presidente de la A.E.A.